



Grußwort

Am 20. Juli 2016 ist es so weit. Zum elften Mal geht's an den Start beim Michelbacher Vollmondlauf und wie in jedem Jahr wieder für einen guten Zweck.

Egal ob Sie als Läufer oder Walker unterwegs sein wollen, das Organisationsteam unter der bewährten Leitung von Annette Rieger hat auch in diesem Jahr interessante Streckenführungen für alle Alters- und Leistungsklassen ausgearbeitet. Apropos Leistung - diese ist beim Vollmondlauf übrigens absolute Nebensache. Es zählt das "Dabei sein", das gemeinsame Lauferlebnis für den Guten Zweck und nicht die Platzierung.

Es wäre schön, wenn der Vollmondlauf auch in diesem Jahr im Interesse der "Guten Sache" wieder viele Teilnehmer aus nah und fern anziehen würde und wenn es dann auch Petrus noch gut mit uns meint, kann wirklich nicht mehr schief gehen.

Bereits jetzt danke ich dem Organisationsteam an allen, die zum Gelingen des 11. Michelbacher Vollmondlaufs beitragen und ich wünsche allen Teilnehmer(inne)n viel Freude beim Lauf durch unsere schöne Schwarz-waldlandschaft.

Franz Kowaschik
Ortsvorsteher